



---

## **BUPATI BENGKALIS**

### **SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS**

**PADA ACARA PESTA PEMBANGUNAN GEREJA  
HKBP TAPIAN NAULI RESORT SIMPANG PADANG**

**DURI, 09 SEPTEMBER 2018**

---

***SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA***

***HORAS...***

***YANG KAMI HORMATI:***

- ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS DAERAH PEMILIHAN MANDAU - PINGGIR;
- CAMAT MANDAU;
- ANGGOTA FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN KECAMATAN MANDAU;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS IKATAN KELUARGA BATAK RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA PANITIA PESTA PEMBANGUNAN GEREJA HKBP TAPIAN NAULI RESORT SIMPANG PADANG;
- PARA TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, CERDIK PANDAI, DAN PEMUKA AGAMA KECAMATAN MANDAU;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN.

SEBAGAI INSAN YANG BERIMAN, MARILAH KITA SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA, SEHINGGA PADA SIANG INI KITA BISA HADIR DISINI DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT, BERTATAP MUKA DALAM ACARA PERESMIAN GEREJA HKBP TAPIAN NAULI RESORT SIMPANG PADANG.

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA UMAT HURIA KRISTEN BATAK PROTESTAN TAPIAN NAULI RESORT SIMPANG PADANG, ATAS PEMBANGUNAN GEREJA INI YANG TENTUNYA MEMBUTUHKAN PENGORBANAN BAIK PIKIRAN, WAKTU, TENAGA MAUPUN BIAYA.

SEMOGA DENGAN BERDIRINYA GEREJA HKBP TAPIAN NAULI, SEMAKIN MENGOKOHKAN TEKAD KEBHINEKAAN NEGARA KITA, WALAUPUN BERBAGAI ETNIS DAN AGAMA DI KECAMATAN MANDAU, TENTUNYA MENGHARAPKAN SATU TUJUAN YAKNI MEMBANGUN NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN

BENGGALIS YANG KITA CINTAI INI. DISAMPING ITU DALAM PERTEMUAN HARI INI JELAS MENUNJUKKAN SEMAKIN MEMPERKUAT PERSATUAN DAN KESATUAN KITA, SEHINGGA TERTANAM SEMANGAT KEKELUARGAAN DAN KEBERSAMAAN UNTUK MEWUJUDKAN KEHARMONISAN HIDUP BERMASYARAKAT.

***HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,***

PEMBINAAN DAN PEMBANGUNAN DI BIDANG AGAMA MEMPUNYAI KEDUDUKAN DAN PERANAN YANG AMAT PENTING SEBAGAI BAGIAN INTEGRAL DARI UPAYA MELETAKKAN LANDASAN MORAL DAN SPIRITUAL YANG KOKOH BAGI KEBERHASILAN PELAKSANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL DAN DAERAH.

DENGAN DEMIKIAN MANUSIA SEBAGAI SUBYEK PEMBANGUNAN AKAN MAMPU MENEMPATKAN DIRI DALAM KESELARASAN, KESEIMBANGAN DAN KESERASIAN HIDUP ANTARA MANUSIA SATU DENGAN YANG LAINNYA DI DALAM MASYARAKAT

DAN DENGAN ALAM LINGKUNGANNYA SERTA DENGAN SANG PENCIPTANYA. PADA GILIRANNYA HAL INI AKAN MENJADI KEKUATAN EFEKTIF BAGI KEBERHASILAN PEMBANGUNAN BAIK SECARA MATERIIL MAUPUN SPIRITUAL.

DISAMPING ITU, KONDISI INI JUGA MENJADI MODAL UTAMA DALAM MEMBINA DAN MENGEMBANGKAN KERUKUNAN HIDUP ANTAR UMAT BERAGAMA. KARENA DENGAN TERCIPTANYA KERUKUNAN ANTAR UMAT BERAGAMA TENTUNYA AKAN SEMAKIN MENINGKATKAN PERAN SERTA UMAT BERAGAMA DALAM PEMBANGUNAN BANGSA, TERMASUK DALAM UPAYA MENGATASI KRISIS EKONOMI, KRISIS BUDAYA DAN JUGA KRISIS MORAL YANG KITA ALAMI SEKARANG INI.

***HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,***

SEHUBUNGAN DENGAN HAL TERSEBUT, PEMERINTAH SANGAT MENGHARAPKAN PERAN DAN BANTUAN SEMUA UMAT BERAGAMA, PARA PEMUKA AGAMA TERMASUK PARA PASTUR DAN TOKOH

GEREJA SERTA TOKOH MASYARAKAT DALAM MEMBERIKAN KONTRIBUSI, PARTISIPASI AKTIF DAN NYATA DALAM MENGATASI BERBAGAI KRISIS DAN TANTANGAN YANG KITA HADAPI.

OLEH KARENA ITU, SEMUA PIHAK DIHARAPKAN MAMPU MENJAGA KETENANGAN DAN KEJERNIHAN DALAM BERTINDAK DAN BERPIKIR, SEHINGGA KITA TIDAK MUDAH TERPANCING DENGAN ISU-ISU YANG MENGHASUT MASYARAKAT, DAN MAMPU MENGATASI DAN MEMANDANG PERSOALAN HIDUP DENGAN BIJAKSANA.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI. DENGAN NIAT DAN KEINGINAN KITA BERSAMA, SEMOGA TUHAN YANG MAHA ESA, MEMBERKATI PEMBANGUNAN GEREJA HKBP TAPIAN NAULI RESORT SIMPANG PADANG KHUSUSNYA KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN, YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI.

**GELANG TERBUAT DARI SUASA  
DIPAKAI GADIS SAAT ACARA  
JAGA ERAT PERSATUAN BANGSA  
DI KAB. BENGKALIS YG MAKMUR SEJAHTERA**

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON  
MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

**HORAS!!**

**BUPATI BENGKALIS,**

**AMRIL MUKMININ**